

**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XI. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 449**

**Antrag  
der SPD-Fraktion  
betreffend Feldweg MTHC Eddersheim**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Hattersheim wird gebeten zeitnah am Feldweg, der am Tennisclub „MTHC Eddersheim“ vorbeiführt, zwei Schilder aufzustellen aus denen hervorgeht, dass Autofahrer während des Spielbetriebs mit besonderer Vorsicht fahren sollen.

Begründung:

Der Tennisclub „MTHC Eddersheim“ leistet eine herausragende Vereinsarbeit und ist in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten immer von der Stadt bei seinen Anliegen unterstützt worden (z.B. beim Neubau seiner Anlage an der Flörsheimer Straße). Seitens des Vereins ist der Wunsch geäußert worden, dass an dem Feldweg – der vor einiger Zeit von der Stadt wieder instandgesetzt wurde – zwei Schilder angebracht werden, die Autofahrer darauf aufmerksam machen, dass während des Spielbetriebs besonders vorsichtig gefahren werden soll.

An Spieltagen herrscht reger Betrieb auf der Anlage. Gerade auch Kleinstkinder bewegen sich rund um die Tennisanlage. Da der Feldweg an sich relativ eng bemessen ist und auch sehr dicht am Vereinsgelände vorbeiführt, ist gerade bei kleinen Kindern eine besondere Gefahr geboten.

Grundsätzlich ist es auf dem Feldweg erlaubt, das Auto mit bis zu 30 km/h zu fahren. Den Vereinsmitgliedern ist aufgefallen, dass einige Autofahrer aber wesentlich schneller fahren und sich auch von einer vollen Tennisanlage davon nicht abbringen lassen. Ein Schild an jeweiligen Weganfang, das auf die besondere Gefahrensituation hinweist, könnte Abhilfe schaffen.

Hattersheim, den 5. August 2018  
SPD-Fraktion  
Dr. Marek Meyer